

train

31,1M€ pour Portet- Tarascon



31,1M€ vont être investis entre Portet et Tarascon. /Photo DDM

PORTET-SUR-GARONNE/

Les travaux de renouvellement de la ligne Portet-sur-Garonne/Tarascon, dans l'Ariège, débiteront en avril prochain. Ces travaux, menés dans le cadre du plan rail, sont financés par l'État, la région et réseau ferrés de France (RFF) à part égale. En tout, ce sont pas moins de 31,1 m€ qui vont être investis dans ces 49 km reliant les deux villes. L'entreprise TSO sera chargée de ce renouvellement. Elle devra mettre en œuvre les 42km de rail, les 83000 tonnes de ballast et 44000 traverses en béton qui constitueront cette nouvelle liaison.

1-41-155-161-152-158-153

• Mercredi 2 février 2011 •

LA DÉPÊCHE DU MIDI